



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

Pressemitteilung



JOSHA FREY

Europapolitischer Sprecher
Mitglied im Sozialausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstraße 56
79539 Lörrach
Telefon (07621) 7099090
Telefax (07621) 7099091
Mail: wahlkreisbuero@josh-frey.de
www.josh-frey.de

Lörrach, den 16. Juli 2020

Im Winterfahrplan kommt eine zusätzliche Verbindung zwischen Rheintal und Wiesental

Ein neues Konzept für den Schienenpersonennahverkehr auf der Rheintalbahn hatte beim Fahrplanwechsel im Juni 2020 auch kritische Stimmen hervorgerufen. Dies hat der grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey nochmals genutzt, um im Gespräch mit dem Verkehrsministerium und der Nahverkehrsgesellschaft Baden-Württemberg Klarheit in die Angebotsplanungen zu bekommen. Alle Beteiligten sind nun bemüht bis zum Fahrplanwechsel am 14.12.2020 Verbesserungen zu erzielen, was aufgrund des noch nicht vollzogenen viergleisigen Ausbaus der Rheintalbahn leider nur sehr begrenzt möglich sein wird. Dennoch ergab sich bei den Gesprächen schon jetzt eine erfreuliche Zusatzleistung für die Gartenbahn (S5) von Weil am Rhein nach Lörrach:

Da ab dem 14. Dezember der IC Baden-Kurier – eine direkte IC-Verbindung zwischen Basel und München – in Richtung Basel um 21:55 Uhr neu in Weil am Rhein halten wird, bekommt dieser Bahnhof abends eine zusätzliche Anbindung der Gartenbahn ins Wiesental. Analog erfolgt dies bereits heute frühmorgens, um den IC Baden-Kurier um 6:06 Uhr nach München zu erreichen. „Damit gibt es morgens und abends eine Verknüpfung zwischen Weil am Rhein und dem Wiesental mit einer direkten Verbindung von und nach München. Ich bin froh, dass endlich diese Lücke geschlossen werden kann“, so der Grüne Abgeordnete.

„Damit möglichst viele Menschen im Nah- und Fernverkehr die Schiene als ihr bevorzugtes Transportmittel nutzen, müssen wir ständig an Verbesserungen des Angebots mit gutem Standard arbeiten“, ist Joshua Frey überzeugt und möchte sich daher weiterhin für weitere Verbesserungen im Landkreis Lörrach einsetzen.